

# *Une caravane de voitures exige à Miami la fin du blocus de Cuba*

---



La Havane, 11 juillet, (RHC/PL).- Une caravane de voitures portant des drapeaux et des panneaux affichés aux vitres, qui exigeaient la levée du blocus de Cuba, a parcouru ce dimanche des rues de Miami, dans le Sud de la Floride.

Formée d'une cinquantaine de voitures, la caravane a suivi un itinéraire de plus de 25 kilomètres dans la ville étasunienne qui abrite le plus grand nombre de migrants cubains.

L'Alliance Martiana qui a organisé la caravane, a précisé que les manifestants avaient allumé les phares de leurs voitures, sonnaient le klaxon et portaient des drapeaux de Cuba et des États-Unis.

Radio Miami, citée par l'agence Prensa Latina, a fait savoir que d'autres voitures se sont jointes, spontanément, à la caravane.

L'Alliance Martiana a annoncé d'autres caravanes contre le blocus dans le Sud de la Floride.

D'après des sondages réalisés récemment aux États-Unis, 52% des migrants cubains se prononcent pour la levée du blocus.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/99610-une-caravane-de-voitures-exige-a-miami-la-fin-du-blocus-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**